

DIARIO DE BARCELONA,



Del Viérnes 10 de Agosto de 1804.

San Lorenzo, Mártir. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de San Francisco de Asís: se reserva á las siete y media = Hoy es Fiesta de precepto con obligación de oír Misa antes ó despues de las labores.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 1 m. ; y se pone á las 6 h. 59 m. Su declinacion es de 15 g. 17 m. 39 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio día verdadero las 12 h. 4 m. 52 s. Sale la luna á las 11 h. 1 m. de la mañana: pasa por el meridiano á las 5 h. 4 m. de la tarde misma; y se pone á las 9 h. 24 m. de la misma noche. Y es el 6 de ella.

Día	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
8 á las 11 de la noc.	20 grad.	5 27 p. 11 l. 9	N. O. nubes.
9 á las 6 de la mañ.	19	6 27 11 5	S. O. idem.
9 á las 8 de la tarde.	22	2 27 11 2	S. cubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

El Domingo, día 12 del corriente mes, se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 6 del corriente. Las suertes que en ella ganarán los jugadores son ocho, dotadas como sigus:

- 1 de. 800R.
 Seguirán 6 cada una de. 100R.
 Última. 1 de. 200R.

Se suscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

El Hermano mayor y Oficiales del Monte pio, baxo la invocacion de San Sebastian, fundado en la Colegiata de Santa Ana, con aprobacion Real, participan al Público que por el término de un mes conceden Jubileo á qualesquiera que desee entrar por Hermano en dicho Monte pio, mediante pagar de entrada tres pesetas por una sola vez, media peseta anualmente para la Fiesta que se celebra en la misma
 Igle-

Iglesia , y una peseta quando por turno le toque , al efecto de tener catorce sueldos de subsidio diarios los Enfermos que hubiere : con prevención , que en los primeros tres meses no participarán del subsidio si estuviesen enfermos : que el subsidio durará por el tiempo de medio año , y finido cesará hasta otra enfermedad. No se admitirán personas que padezcan males habituales , ni de los que están prevenidos en las ordenanzas : tampoco se admitirán personas que pasen de los quarenta años , ni trabajadores de indianas de fuera la presente ciudad. Para obtener la admision las personas que deseen entrar , se servirán acudir en los Claustros de la misma Iglesia , y en la mesa del mismo Monte pío , en los Domingos siguientes 12 , 19 y 26 del corriente mes , desde las nueve hasta las once de la mañana.

El capitán español Pedro Barceló , de su goleta nuestra Señora del Carmen , alias el Currutaco , saldrá para Liorna á mediados de la semana que viene sin falta : qualquiera que quiera cargar géneros á su bordo , ó quiera ir de pasagero , podrá conferirse con dicho capitán en el salon de la Casa Lonja , de doce á una , donde estará todos los dias.

El capitán español Manuel Sahuquer , de su bergantín el Carmen , alias el Currutaco , saldrá para Liorna por toda la semana que viene sin falta : qualquiera que quiera cargar géneros á su bordo , ó quiera ir de pasagero (para los quales tiene una cámara muy cómoda) , podrá conferirse con dicho capitán en el salon de la Casa Lonja , de doce á una , donde estará todos los dias.

El señor Leonelli , italiano , Pintor retratista en miniatura y al oleo , que se halla de paso en esta ciudad , en la que permanecerá un mes , podrá hacer algunos Retratos á las personas que gusten emplearle. Se liosonga que quedarán satisfechas , tanto por la semejanza , que afianza , como de la pintura : en su casa se podrán ver obras suyas. Vive en la plaza de Palacio , encima del Café de los Tres Reyes.

El capitán Juan Ponsati , que lo es de su bergantín el Calipso , saldrá para Palermo el Martes próximo sin falta , por hallarse con la mayor parte del cargo : quien tenga que embarcar ó quiera ir de pasagero , se podrá conferir con su consignatario D. Gervasio Gironella , para tratar del ajuste.

El Lunes , dia 13 , si el tiempo lo permite , se hará la segunda de las dos Corridas de Toros , que por causa del tiempo , no se pudieron verificar el año próximo pasado de 1803. Y se advierte , que esta será la última de este año.

*Embarcaciones venidas al puerto
el día de ayer.*

De Valencia , en 7 dias , el pa-

tron Vicente Madalena , valenciano ,
laud Sto. Christo del Grao , con pi-
mienta y mercaderías , á la orden.

De

De Narbona y Mataró , en 6 dias , el patron Martin Roca , catalan , laud San Antonio , con trigo , á la órden.

De Porto Mauricio , en 9 dias , el patron Bartolomé Albert , catalan , laud San Sebastian , con arróz y géneros , á la órden.

Embarcaciones despachadas.

Para Alicante , el patron Benito Oliver , catalan , laud San Ramon.

Para Tortosa , el patron Joseph Canabea , catalan , laud Jesus y Maria.

Para Mallorca , el patron Tomas Roldan , mallorquin , laud Beata Catalina Tomasa.

Para Idem , el patron Rafael Alomá , mallorquin , xabeque la Concepcion : lleva la correspondencia.

Para Idem , el patron Gabriel Pieras , mallorquin , xabeque San Joseph y Animas : lleva la correspondencia.

Para Cartagena , el patron Miguel Benet , ibizenco , xabeque Jesus , Maria y Joseph.

Para Liorna , el patron Tomas Costa , catalan , laud el Carmen.

Avisos El sugeto que tuviese para vender de dos á tres mil Botellas vacías , capaces cada una de una azumbre ó mitadella , poco mas ó ménos , se servirá pasar en la calle den Petritxol , núm. 23 , segundo piso , donde informarán de quien está encargado de comprarlas.

Hay dos sugetos que buscan una casa (pero no de huéspedes) donde les den de comer y habitación á un precio regular : al que le acomode , dexé su nombre en el despacho principal de este Periódico.

Ventas. En la calle de Moncada , casa núm 3 , se vende Rubia , vulgo Gransa , de Castilla , de superior calidad , á precios equitativos.

El que quiera comprar una Barra de leche , con su Pollino , acudirá al campo del Arpa , en el término de San Martin de Provencals , en casa de la hija de la Castañá.

Alquileres. En el camino que va á San Gervasio , trás la torre llamada den Roda , hay una Casa con un poco de huerto para alquilar : el que guste de ella , podrá conferirse con el señor Joseph Caramitjana , sombrerero , que vive en la calle de los Escudillers , esquina á la casa del señor Gobernador.

En la calle Condal , entrando por la plaza de Santa Ana , en la tabla de pan de Margarita de Martil , se dará razon de una Vivienda capaz que hay para alquilar en una casa decente á uno ó dos sugetos de las mismas circunstancias : y juntamente si gustaren se les dará de comer , y se les asistirá con todo lo necesario á precio moderado.

El carpintero Joseph Vilardell , que vive dentro del arco de San Ramon del Call , dirá donde se alquilará á un hombre solo y de buena conducta una Sala y Alcoba , con balcon á la calle : advirtiéndole que si le acomoda , en la misma casa le guisarán la comida , y darán la demas asistencia necesaria.

Pérdidas. El dia 1.º del corriente , pasando por varias calles , se perdió un R lox de tres cajas , pequeño : el que lo haya hallado podrá avisarlo en la oficina de este Periódico , donde le informarán de su dueño , quien dará una gratificación.

El dia 31 del pasado , se perdió un Cañon de plata de poner tabaco , desde la calle del Conde del Asalto , hasta la Máquina del Muelle : se darán las señas y una gratificación competente devolviéndolo en la dicha calle , escalerilla primera , á mano izquierda-

quierda, entrando por la Rambla, en el entresuelo de casa la señora Marquesa de Aguilar.

El día 27 de Julio, se perdió desde la plaza del Palacio hasta la calle Ancha, Fustería y otras, un Pafuelo azul con listas encarnadas y blancas, y marcado con una M.: á quien tenga la bondad de volverlo en los arcos de los Encantes, casa de Luis Mas, maestro sastre, se le dará una competente gratificación.

Quien haya encontrado un Lizo y Almendra de un pendiente de oro y piedras violadas, que se perdió el 30 del pasado, desde la Pescadería hasta San Agustín viejo, sirvase devolverlo á la fábrica de Joseph Amigó y compañía, en la plazuela de Marquillas, donde se enseñará la compañera, y se darán dos pesetas por el hallazgo.

Se quedó por olvido en el pasco

de la Rambla el día 1.º del corriente un Juego de cuatro quartetos de música, su autor Mr. Davaux, impresos en Londres: el que los haya recogido se servirá entregarlos á Salvador Falguera, músico de la Catedral, el qual dará una competente gratificación.

Hallazgos. Luis Llor, zapatero, que vive en la calle de Montesion, devolverá, dándole las señas, á quien le pertenezca un Palo de junco, con un pequeño puño de plata, y un Pafuelo de faltriquera, cuyas dos piezas las encontró en la plaza de los Toros, durante la corrida del día 2 del corriente.

El que haya perdido un Pafuelo pocos días hace, en la plazuela de Marcús, confíerase con Vicente Fibrés, maestro galonero, en dicha plazuela, quien dando las señas le entregará.

Aviso Teatral.

Teatro. Hoy, día 10 del corriente, á las 7½, la compañía Cómica representará en este Teatro un Drama nuevo, titulado: *Sueños hay que lecciones son, ó efectos del Desengaño*: refundido por Don Manuel Andres Igual, sobre la comedia italiana *El Sueño de Aristo*, en cinco actos.

La Empresa de este Teatro deseosa de poderse exceder en los medios de complacer á tan benemérito Público, no cesará de procurar todas las funciones que crea podrán ser de su aprobacion. El plan y el enlace del Drama son de un estilo nuevo en este Teatro. Sus decoraciones tambien nuevas, la lucha de Gladiadores, la batalla, y el torneo que se executan en un magnífico anfiteatro, la carroza triunfal tirada de caballos, y acompañamiento que conduce al Vencedor, el bayle análogo, la vanda de música, y sobre todo el asunto espectacular de la pieza, forman una variedad, que la Empresa (la qual no ha omitido gasto alguno) espera que merezca la comun aceptacion de los concurrentes.

Se dará fin con un nuevo Saynete, titulado: *El Alcalde proyectista*; en el que se baylará el balero.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de S. Justo, número 19.